

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Aceptar la renuncia del señor Fernández Lombardo y que, en consecuencia, pase a Vocal titular el suplente del mismo tercio, don Bernardo Pérez Sales, Catedrático de la Escuela de Comercio de Alicante.

Segundo.—Designar Vocal suplente del primer tercio del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Derecho» de Escuelas de Comercio a don Víctor José Rey Uriarte, Catedrático de la disciplina con destino en la Escuela de Comercio de San Sebastián, que figura en el Escalafón General de Catedráticos a continuación del señor Pérez Sales.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos
Dios guarde a V. I. muchos años
Madrid, 26 de marzo de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de Madrid por la que se convoca para la realización de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Copista de planos y proyectos de la citada Escuela

Se pone en conocimiento de los opositores a la plaza de Copista de planos y proyectos de esta Escuela que el día 2 de mayo próximo, a las doce horas, y en los locales de la misma, darán comienzo las pruebas del primer ejercicio.

El cuestionario sobre estos ejercicios será colocado en el tablón de anuncios de esta Escuela con quince días de antelación a la citada fecha, de conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria.

Madrid, 30 de marzo de 1962.—El Secretario, Carlos Martínez Enriquez.—V.º B.º: El Presidente, Rafael Crespo.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Técnica anatómica», 2.º de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Técnica anatómica», 2.º, vacante en esta Facultad de Medicina, para verificar las pruebas de examen el día 26 de abril próximo, a las diez treinta horas, en el Decanato de dicha Facultad.

Barcelona, 12 de marzo de 1962.—El Presidente, Julio García Sánchez-Lucas.

RESOLUCION del Tribunal de las oposiciones a cátedras de «Lengua y Literatura Españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras de «Lengua y Literatura Españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, anunciadas por Orden de 10 de julio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de agosto), para que comparezcan ante el Tribunal a efectuar su presentación y comenzar los ejercicios de la oposición el día 3 de mayo próximo, a las diez horas, en la Escuela de Artes y Oficios Artísticos, calle de la Palma, 46.

En el acto de presentación los opositores harán entrega al Tribunal constituido de la Memoria acerca del concepto y metodología de la disciplina y un programa razonado de la misma (artículo 17 del Reglamento).

El cuestionario y normas redactadas por el Tribunal a que se refiere el artículo 14 del Reglamento estará a disposición de los opositores el día 13 de abril próximo, en la Conserjería del citado Centro docente.

Madrid, 29 de marzo de 1962.—El Presidente, César Real de la Riva

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para proveer plazas de Profesores titulares de «Tecnología» de Centros oficiales de Formación Profesional Industrial, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores que fueron admitidos para tomar parte en el referido concurso-oposición, con objeto de efectuar las correspondientes pruebas regulares por la norma octava de la convocatoria, para el próximo día 2 de mayo, a las nueve horas, en la Escuela de Maestría Industrial, ronda de Valencia, número 3, de esta capital.

Los opositores deberán ir provistos de útiles de dibujo.
Madrid, 29 de marzo de 1962.—El Presidente, Eligio Vallejo

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante referente a la convocatoria para cubrir la plaza de Archivero de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 55, correspondiente al día 7 de marzo actual, se publican las bases de la convocatoria para cubrir la plaza de Archivero de esta Excm. Diputación, dotada con el haber anual de 22.000 pesetas, más dos pagas extraordinarias.

Pueden tomar parte los que reúnan la condición de ser español, estar en posesión del título de Licenciado en Filosofía y Letras, tener cumplida la edad de veintidós años y no exceder de cuarenta y cinco, no padecer enfermedad ni defecto físico que impida el normal funcionamiento del cargo, observar buena conducta, carecer de antecedentes penales, ser adicto al Movimiento Nacional, no estar incurso en causa de incompatibilidad o incapacidad, haber cumplido los deberes militares los varones y las hembras el Servicio Social.

El plazo para solicitar tomar parte en la oposición es de treinta días hábiles, a contar del de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alicante, 13 de marzo de 1962.—El Presidente, Alberto Lagarde Aramburu.—El Secretario, Leopoldo de Urquía.—1.949.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Burgos por la que se transcribe relación aspirantes admitidos a la práctica de los ejercicios de oposición para cubrir una plaza de Oficial técnico-administrativo de la escala común.

Relación de los aspirantes admitidos a la práctica de los ejercicios de oposición para cubrir una plaza de Oficial técnico-administrativo de la escala común de esta Diputación, cuya convocatoria fué publicada en este periódico oficial correspondiente al día 24 de febrero último:

Don Jesús Martínez García.
Don Angel Quintanilla Fernández.
Don Adolfo Hervás Lara.
Don Gonzalo González Vargas.
Don Carlos Santamaría Alvarez.

Lo que se publica a los efectos del artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957, sobre Oposiciones y Concursos.

Burgos, 3 de abril de 1962.—El Presidente, Fernando Dancausa de Miguel.—1.452.